

きかくがっそうはっぴょうかい えんないはっぴょうかい
『器楽合奏発表会』『園内発表会』
 きかくがっそう えんどう
器楽合奏部さん ~すてきな演奏ありがとう~!



器楽合奏部さんは、年長さんの合奏大好きな子どもたちの課外教室さんです。昨年度までは、年長さん全員が参加して、大阪府下の他の幼稚園さんとの合同音楽コンサートに参加していましたが、今年から器楽合奏部さんのみの《園内発表会》となりました。器楽合奏部の子どもたちは、1年間かけて頑張ってきた成果を、お家の方や園児たちにも披露してくれました。お琴演奏は『さくら さくら』~かけあいやトレモロも入れたすてきな演奏でした。合奏は『マツケンサンバ』でした。リズムに乗ってみんなそろってかっこよく演奏してくれました。園内発表会では、年長さんの演奏にみんなきき入っていました!「かっこよかったです!」という感想をたくさんもらって、器楽合奏部さんもうれしそうでした! アンコールで『マツケンサンバ』をみんなで踊ってくれました。鑑賞してくれたたんぼぼ・ひよこ・年少・年中・年長さんたちは大喜びでした! 指導に携わってくれた器楽合奏部の先生達ありがとうございました。1月31日(金) 2月1日(土)



ごあいさつをしてくださいました~!
 「さくら さくら」のおことえんどうです~!
 きれいな音が かじょういばいにひびきわたりました~!
 「マツケンサンバ」のかっそうがはじまります~!
 もっせん がんばりました!
 てっせん・グロックン がんばりました!
 シンセ がんばりました!
 ボンゴ・コンガ・タム・ティンパニー・シンバル・こだいこ・おだいこ ~みんながんばりました!
 マツケンサンバをおどりました~! かわいかったです~!
 さいこのホースがききました~!
 おうちのひととピース~!
 みんなしっかきしてくれました~! おにいちゃん・おねえちゃん~かっこよかった~!
 ひよこさんもきいてくれました~!
 たんぼぼさんも~
 ほごしゃのかたもたくさんきてくださいました~!

器楽合奏部の保護者の皆様、ご家族の皆様、お忙しい中をたくさんお越しいただき、子どもたちに温かい拍手をおくってくださりありがとうございました。こんなに立派な演奏ができる年長さんに育ちました。卒園されても音楽を愛する・心やさしいお子様に育てられる事と思います。そして来年年長さんになれる保護者の皆様、聴きに來てくださって嬉しかったです。来年器楽合奏部に入ってくださいね~!

しんねんせいごうつうあんぜんじょうしつ
年長さん『新1年生交通安全教室』もうすぐ1年生です

年長さんは、もうすぐ小学1年生です。聖美幼稚園の年長さんはそれぞれの校区または私学の小学校へ進学しますが、今日は、みんなで安全に楽しく小学校に通えるように、いつもお世話になっている「あんバトさん」から、①交通ルール②あいさつのしかた③危険から身を守る~方法を教えてもらいました。☆交通ルールを守って~☆元気よくあいさつをして~☆おともだちをたくさんつって~☆たのしく~小学校に通ってくださいね。2月3日(月)



いつもお世話になっている「あんバト」さんです!
 3つのやくそくです!
 しんごうはしっかりしましょう!
 <どまれ>ではしゃがりどまります!
 へんごひどにはついていきません! <100とうばん>のおうちにけしめしょう! じょうずにできました!
 <ぼうはん7せー>をいただきました!



聖美幼稚園だより



2月

令和5年2月吉日
 ~園長だより~ No.282

がんばった作品展も大成功に終わり、少しお休みをとり、年長さんは、片江小学校の2年生との交流『わくわくふれあいタイム』に参加しました。今年は、5年生の歓迎の楽しい歌やすばらしい合奏付きで~とても《たのしい交流》ができました。次の日は、作品展で作った《ごじまんのおにのおめん》をかぶっての『節分集会』がありました。そして、次の日は、《器楽合奏部》の園内発表会が3階ホールでありました。子どもたちもたのしい行事が毎日続き、とてもうれしそうでした~! 1月末の行事でしたが、2月号でご紹介させていただきます。

かたえしょうがっこう ねんせい
年長さん、片江小学校2年生と『わくわくふれあいタイム!』で
 こうりゅう
交流しました! たのしい! たのしい! 時間でした!  1月29日(水)

小学校に入学する年長さんを、片江小学校の2年生があたたかく迎えてくれました。片江小学校の2年生が工夫して考えてくれた《おもちゃランド》のたくさんのゲームコーナーに、年長さんを招待してくれました。どのコーナーも工夫がしてあり、とてもたのしいものでした。あっという間に時間がたってしまいました。“ふれあいタイム”が始まる前に、サプライズの招待がありました。なんと5年生が、たのしい歌やパフォーマンス、そして全員でかっこいい合奏を聞かせてくれました。歌はうつくしい声で~合奏はカッコよく~どの曲もすばらしい演奏で感動しました。音楽の大好きな年長さんも小学校に入学したら、こんなかっこいい小学生になってくれるのかな~と思いながら演奏を聴かせてもらっていました。



ようこそ~!
 なかたにこうりゅうせんせい~おまねきありがとうございました~!
 「ありがとうはな」~きれいな音がしょうでした~!
 「おどるボンボリン」たのしいえんどうでした~!
 ゆうめいばいけせんせいです!
 おうちのひととピース~!
 すごいね~! かっこいいね~!
 ごしょうだいありがとうございます!
 せつめいをききます~!
 たのしい~!
 そらとぶたま~とびましたか~!
 うちであみではしらせます~!
 やさしくおしえてもらって~! がんばります~!
 とびました~!
 てづくりアークチャー~! よくわらって~!
 じしゃくカーです~!

おにのおめんをかぶって“おにはそと！ふくはうち！おにもうち！”と園庭で豆まきをしました！

今年も“子どもたちの健康と安全”を願って学年別で豆まきをしました。ひよこさん・年少さん・年中さんは、作品展で作ったかわいい「おにのおめん」をかぶって園庭に勢ぞろいしました。年長さんは、今年は、能登半島の地震・大雨被害からの復興を願って、石川県輪島市に伝わる郷土芸能“御陣乗太鼓（ごじんじょだいこ）”で、太鼓をたたく時に着ける“お面”に挑戦しました。とても迫力のあるかっこいいお面が出来上がりました。ところで鬼さんは～イワシの赤い目と匂いがきらい！ヒイラギのトゲもきらい！～です。そこで一年間悪いものがお家に入って来ないように「ヒイラギにイワシを付けて」玄関に飾ります。そして節分の日には～おにはそと、ふくはうち～と言って豆まきをして、年の数に1つ足してお豆さんをいただき、一年間の家族の安全と健康を祈ります。子どもたちには「鬼さんを悪者としないうち」があることもお話して、そんな地方では“～おにはそと、ふくはうち、おにもうち、ふくもうち～”と豆まきをするということもお話しました。園庭に赤鬼・黒鬼・緑鬼さんたちがやってくると、子どもたちはおおはしゃぎでした。豆まきをしてから鬼さんたちとなかよく記念写真も撮りました。 1月30日(木)



2月生まれの年少さん3名、年中さん4名、年長さん4名、ひよこ入園のお友だち6名、振替のお友だち4名、合計20名のお友だちをお祝いしました！ 2月7日(金)

2月生まれのお友だち11名と2月入園のひよこ組さん6名と振替のお友だち3名、合計20名のお友だちをお祝いしました。時々雪がちらつくこともある寒い2月に生まれたお友だちですが、梅の花の蕾もふくらみ始め、春がすぐそこまでやってきている楽しい季節の2月でもあります。そんな2月に生まれたお友だちは、お誕生日会を「まだかな！まだかな！」と楽しみに待っていました。待ちに待ったお誕生日会、みんなにこにこ顔で入場してきました。みんなのお顔が大画面に映し出されると、とてもうれしそうでした。(2月生まれの先生はいません)園長先生からお誕生日ペンダントとプレゼントをいただき、園長先生とピースをしてお写真を撮りました。壇上の大きなケーキのローソクの火をみんなでフーと消しました。赤2組さんが楽しい手遊びうた『おにのパンツ』のお歌を歌ってお祝いしてくれました。園長先生も「ハッピーバースデー・トゥーユー」のお歌でお祝いしました。会場のお父さん・お母さんも大きな声で歌ってお祝いしてくださいました。みんなうれしそうでした。子どもたちに大人気のマジックショーもやってきて楽しいマジックを見せてくれました。子どもたちもお家の人も大喜びです。お部屋へ帰って、お友だちや先生にいっぱいお祝いしてもらいました！

